

POR LOS 98 AÑOS DE LA INSTITUCIÓN

Conmemoran **Día del Carabinero** en la plaza de armas de Ovalle

Más de 2 mil estudiantes provenientes de diferentes jardines y colegios de la provincia, pudieron conocer de cerca los implementos logísticos de la policía uniformada, como los vehículos policiales, e interactuar con los perros y caballos de la institución.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Por segundo año consecutivo, la plaza de armas de Ovalle fue el epicentro de una masiva y familiar conmemoración del Día del Carabinero.

En este lugar la prestigiosa institución policial se instaló con diferentes estaciones y stands para dar a conocer su labor, recibiendo a cientos de estudiantes provenientes de diferentes jardines y colegios de la Provincia del Limarí.

De esta manera, los jóvenes pudieron conocer e interactuar con los caballos, perros y vehículos policiales, entre otros implementos con la que Carabineros desempeña sus funciones.

El mayor Erwin Orellana Fierro, comisario de la Tercera Comisaría de Carabineros de Ovalle, destacó las características de esta novedosa actividad, "quiero partir saludando a Diario El Ovallino, que siempre nos acompaña y da cobertura a todas las actividades que nosotros realizamos. Nosotros cumplimos 98 años de



Los estudiantes conocieron de cerca los implementos de Carabineros. LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

historia, Carabineros de Chile es una institución permanente del Estado, y es por eso que en esta oportunidad nos planificamos para poder conmemorar y celebrar con los niños. Los jardines infantiles y colegios siempre nos van

a visitar a los cuarteles policiales, en todo el país, pero en esta oportunidad, nosotros quisimos salir para tener este encuentro en el principal lugar de la ciudad, que es la plaza", explicó. "Tenemos caballos y perros policia-



Niños y niñas de diferentes colegios de Ovalle celebraron un nuevo aniversario de Carabineros.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

les del OS7, estamos con la sección frontera y control de orden público. Los niños han podido interactuar y conocer todos nuestros implementos logísticos, para que ellos puedan conocer de más cerca nuestra función", agregó la autoridad policial.

En esa misma línea resaltó la masiva concurrencia que tuvo esta jornada, "el año pasado se congregaron más

de mil niños en la plaza de armas, pero este año creo que son aproximadamente 2 mil o 3 mil alumnos, nosotros invitamos a 82 colegios, incluso la invitación se extendió a sectores rurales, como Tuluahuén, Cerrillos de Tamaya y otros sectores que se movilizaron en la mañana para llegar acá", puntualizó.

Por otro lado, el mayor Erwin Orellana

Fierro manifestó que a través de esta actividad se puede inspirar a que estos niños en un futuro tengan la vocación e intención de ser parte de la institución, "nosotros vemos en los niños un potencial. Nosotros como Carabineros, a diferencia de otras profesiones, realizamos un juramento de servicio, es un juramento en defensa del orden y la patria. Por eso estamos

"LOS NIÑOS HAN PODIDO INTERACTUAR Y CONOCER TODOS NUESTROS IMPLEMENTOS LOGÍSTICOS, PARA QUE ELLOS PUEDAN CONOCER DE MÁS CERCA NUESTRA FUNCIÓN"

MAYOR ERWIN ORELLANA FIERRO

COMISARIO DE LA TERCERA COMISARÍA DE CARABINEROS DE OVALLE

felices que los niños nos acompañen, y quizás más adelante ellos quieren ingresar a esta institución que goza de mucho prestigio", puntualizó.

El jefe del Departamento de Educación Municipal de Ovalle, Francisco Oshiro Riveros, estuvo presente en la jornada y valoró esta instancia en la que pudieron participar gran parte de los colegios de la comuna, "para nosotros es una alegría poder estar aquí saludando a Carabineros en su aniversario, es súper importante que desde la infancia podamos tener una relación sana y buena con instituciones tan importantes como esta, y que valoremos la labor que ellos realizan", sostuvo.